#### FONDS D'APPUI A LA FORMATION PROFESSIONNELLE ET A L'APPRENTISSAGE

# Constitution d'une base de données des prestataires /fournisseurs du Fonds d'Appui à la Formation Professionnelle et à l'Apprentissage (FAFPA), au titre de l'exercice budgétaire 2024.

RECTFICATIF PORTANT SUR LA REFERENCE ET SUR UNE PARTIE DE L'AVIS PARUE DANS LE QUOTIDIEN N°3825 du jeudi 29 Février 2024

> Avis d'appel à manifestation d'intérêt N° 2024-00001/MSJE/SG/FAFPA/DG du 02 FÉVRIER 2024

- Dans le cadre de l'exécution du Plan de passation des marchés publics (PPM); Exercice 2024, le Fonds d'Appui à la Formation Professionnelle et à l'Apprentissage (FAFPA) lance un appel à manifestation d'intérêt en vue de la constitution de son répertoire des fournisseurs/prestataires pour l'exercice 2024.
- L'objectif principal de cet appel à manifestation d'intérêt est de disposer d'une base de données composée de fournisseurs/prestataires que le FAFPA pourra contacter dans le cadre des procédures de demande de cotations formelle et non formelle pour la fourniture de biens et services.
- 3. Peuvent soumissionner, les personnes physiques ou morales spécialisées dans au moins l'un des domaines ci-après :

#### I- Fournitures et équipements

- Lot1 : Acquisition de produits d'entretien et de nettoyage ;
- Lot 2 : Acquisition d'imprimés (formulaire et quittancier) ;
- Lot 3 : Acquisition de fournitures de bureau ;
- Lot 4 : Acquisition de rideaux ;
- Lot 5 : Confection de polos, T-shirts, casquettes, banderole avec œil et ou support en bois et nappe en pagne tissé avec logo FAFPA;
- Lot 6 : Réalisation du rayonnage du magasin et de la salle d'archives ;
- Lot 7 : Acquisition de petits matériels et outillage au profit du FAFPA ;
- Lot 8 : Acquisition de 7 ordinateurs portables, deux ordinateurs de bureau au profit du FAFPA. Un scanner, un onduleur de grande capacité, 15 disques durs externes, une imprimante couleur et 81 petits téléphones ;
- Lot 9 : Acquisition de mobiliers de bureau.

### II- Services courants

- Lot 10 : Entretien et réparation des climatiseurs ;
- Lot 11 : Entretien et réparation du groupe électrogène ;
- Lot 12 : Entretien et réparation du système sanitaire des locaux du FAFPA;
- 4. La participation à la présente manifestation d'intérêts est ouverte aux entreprises légalement constituées et à jour vis-à-vis de l'Administration. Elles doivent en outre être dans au moins l'un des domaines indiqués au point 3.
- 5. Les candidats intéressés sont invités à déposer leurs offres sous pli fermé portant uniquement la mention « Appel à manifestation d'intérêt en vue de la constitution d'une base de données des prestataires/fournisseurs 2024 du FAFPA, lot n°...: ».
- 6. Les offres des candidats devront comporter les informations et pièces ci-après concernant le soumissionnaire :
- Une présentation de l'entreprise indiquant notamment son adresse complète, sa situation géographique, ses qualifications et compétences dans le domaine d'intervention choisi;
- Une description des moyens humains et matériels dont dispose l'entreprise ;
- Une copie de l'extrait du Registre de Commerce et du Crédit Mobilier (RCCM) ;
- Une copie de la certification d'immatriculation Identifiant financier unique (IFU);
- Une photocopie légalisée de l'agrément, de l'attestation ou de l'autorisation pour les domaines qui exigent la possession d'un tel document.

7. Les candidats intéressés peuvent obtenir des informations complémentaires auprès de la Personne Responsable des Marchés du FAFPA à l'adresse suivante : Siège du FAFPA Sise à la ZAD, au 2<sup>ème</sup> étage du bâtiment. Ville : OUAGDOUGOU, Boîte postale : 12 BP 26 OUAGADOUGOU 12, Pays Burkina Faso, Numéro de téléphone : (00226) 70 24 41 03.

- Les offres doivent être libellées en langue française et comporteront trois (3) exemplaires dont un (1) original et deux (02) copies et déposées à l'adresse ci-dessus indiquée au plus tard le 12/03/2024 à 9 heures 00 minute précise.
- 9. Le FAFPA se réserve le droit de ne donner suite à une quelconque offre reçue.

Le Directeur Général

## Dougoutiqui Pierre OUATTARA

Chevalier de l'ordre du Mérite Burkinabè

# [Disclaimer: The below text is machine translated. For accurate information kindly refer the above text in original language.]

PROFESSIONAL TRAINING AND APPRENTICESHIP SUPPORT FUND

Creation of a database of service providers/suppliers of the Support Fund for Professional Training and Apprenticeship (FAFPA), for the 2024 budget year.

> CORRECTION RELATING TO THE REFERENCE AND TO PART OF THE OPINION PUBLISHED IN THE DAILY N°3825 of Thursday February 29, 2024

> > Notice of call for expression of interest No. 2024-00001/MSJE/SG/FAFPA/DG of FEBRUARY 2, 2024

- As part of the execution of the Public Procurement Plan (PPM); Financial year 2024, the Support Fund for Professional Training and Apprenticeship (FAFPA) is launching a call for expressions of interest with a view to establishing its directory of suppliers/service providers for the financial year 2024,
- The main objective of this call for expressions of interest is to have a database made up of suppliers/service providers that the FAFPA can contact as part of the formal and non-formal quotation request procedures for the supply of goods and services.
- Natural or legal persons specializing in at least one of the following fields may tender:
- I- Supplies and equipment
- Lot1: Acquisition of maintenance and cleaning products;
- Lot 2: Acquisition of printed matter (form and receipt);
- Lot 3: Acquisition of office supplies;
- Lot 4: Acquisition of curtains;
- Lot 5: Production of polo shirts, T-shirts, caps, banner with eye and or wooden support and woven loincloth tablecloth with FAFPA logo;
- Lot 6: Creation of the store shelving and the archive room;
- Lot 7: Acquisition of small materials and tools for the benefit of FAFPA;
- Lot 8: Acquisition of 7 laptops, two desktop computers for the benefit of FAFPA. A scanner, a large capacity UPS, 15 external hard drives, a color printer and 81 small telephones:
- Lot 9: Acquisition of office furniture.

### II- Current services

- Lot 10: Maintenance and repair of air conditioners;
- Lot 11: Maintenance and repair of the generator;
- Lot 12: Maintenance and repair of the sanitary system of the FAFPA premises;
- 4. Participation in this expression of interest is open to companies legally constituted and up to date with the Administration. They must also be in at least one of the areas indicated in point 3.
- 5. Interested candidates are invited to submit their offers in a closed envelope bearing only the words "Call for expressions of interest with a view to the creation of a database of 2024 FAFPA service providers/suppliers, lot n°....: ».
- Candidates' offers must include the following information and documents concerning the tenderer:
- A presentation of the company indicating in particular its full address, its geographical location, its qualifications and skills in the chosen area of intervention;

- A description of the human and material resources available to the company;
- A copy of the extract from the Trade and Property Credit Register (RCCM);
- A copy of the Unique Financial Identifier (IFU) registration certification;
- A legalized photocopy of the approval, certificate or authorization for areas that require possession of such a document.

7. Interested candidates can obtain additional information from the Person Responsible for FAFPA Contracts at the following address: FAFPA Headquarters Located at the ZAD, on the 2nd floor of the building. City: OUAGDOUGOU, PO Box: 12 BP 26 OUAGADOUGOU 12, Country: Burkina Faso, Telephone number: (00226) 70 24 41 03.

8. Offers must be made in French and will contain three (3) copies including one (1) original and two (02) copies and submitted to the address indicated above no later than 03/12/2024 at 9 a.m. hours 00 minutes precise.

9. FAFPA reserves the right not to follow up on any offer received.

The Director General

Dougout Pierre OUATTARA

Knight of the Burkinabé Order of Merit